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Anfragen zur 70. Sitzung der Gemeindevertretung am 29. August 2013  
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Parkhaus 
 

Gibt es über die von Herrn Sonntag in der Juni-Sitzung des BUTA genannten Mängel  
(Rinnen, Regenentwässerung, Rissbreitenüberschreitung im Deckenbeton auf allen Ebenen, Lose 
Deckenplatten, Bauwerksabdichtungen WC’s nicht fachgerecht Innendämmung und Dampfsperre der 
Kioske und WC’s nicht fachgerecht) hinaus weitere gravierende Mängel? 
 
Falls ja welche? 
 
Welche Maßnahmen hat die Verwaltung nach Vorliegen des Gutachtens eingeleitet? 
(bspw. Geltendmachung von Gewährleistungsansprüchen, Rückgriff auf den 
Sicherheitseinbehalt, Klage gegen die bauausführenden Firmen)? 
 
2. Korruptionsaffäre Rathaus-Neubau 
 

Hat der Anwalt der Gemeinde zwischenzeitlich den kompletten Inhalt der 
Ermittlungsakte der Staatsanwaltschaft auf CD erhalten? 
 
Wurde, wie von der Gemeindevertretung beschlossen, gegen die in betrügerischer 
Absicht handelnden Auftragnehmer zu dem Bauvorhaben Klage eingereicht? 
 
Falls nein, warum nicht? 
 
  



3. Schaffung von Kapazitäten zur Unterbringung von Asylbewerbern 
 
Hat die Gemeinde schon auf das Schreiben der Kreisverwaltung vom 13. August d.J. 
geantwortet oder die Absicht darauf zu antworten, in dem um die Benennung 
geeigneter Unterbringungsmöglichkeiten in unserer Gemeinde gebeten wurde? 
 
Falls ja, welche Objekte wurden seitens der Verwaltung benannt oder werden 
voraussichtlich bis zum 30. August d.J. noch genannt?  
(bitte getrennt nach Objekten auflisten, die sich im kommunalen Eigentum befinden 
bzw. sich nicht im kommunalen Eigentum befinden). 
 
 
 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


